

GdP-Sterbegeldversicherung

Die GdP-Sterbegeldversicherung ist nicht zu verwechseln mit der aktuellen Sterbegeldunterstützung der GdP.

Zu unterscheiden sind bei der GdP-Sterbegeldversicherung zwei Arten!

1. Sterbegeldkasse der Polizei Aachen.

Diese Sterbegeldkasse wurde auf genossenschaftlicher Basis von Beamten der Polizei Aachen zur Unterstützung von Hinterbliebenen von Polizeiangehörigen gegründet.

Als sich die Kasse nicht mehr selbst tragen konnte (mehr Ausgaben als Einnahmen) wurde die Kasse in den 80ern aufgelöst. Das verbliebene Kapital wurde anteilmäßig an Genossenschaftsmitglieder ausbezahlt.

2. Sterbegeldversicherung der GdP, BV Köln

Diese Sterbegeldversicherung lief über die Winterthur-Versicherung. Jeder Polizeiangehörige konnte sich darin versichern mit unterschiedlichen Leistungssummen. Diese Versicherung wurde in der Regel abgeschlossen von dem Kollegen Harald Stutzenberger aus 50127 Bergheim. Der Kollege ist lange pensioniert und auch nicht mehr für die Sterbegeldversicherung tätig. Die auf der Police angegebene Adresse und Telefonnummer ist somit hinfällig! Die letzten Sterbegeldversicherungen wurden bis ca. 2010 abgeschlossen.

Nach telefonischer Auskunft des Koll. Stutzenberger kümmert sich der BV Köln weiter um die Klienten dieser GdP-Sterbegeld-Versicherung.

Inzwischen wurden die Sterbegeld-Versicherungs-Verträge durch den BV-Köln - über die Winterthur-Versicherung – an

Novantis Service GmbH
Dammstraße 13
47119 Duisburg
Tel. 01806266060

zur weiteren Betreuung abgegeben. Im Versicherungsfall wäre mit der Novantis Service GmbH Kontakt aufzunehmen.

Heinz Kaufung
13.05.2022